



Die Kreuzbundgruppen Groß-Gerau  
trauern um ihren lieben Weggefährten

## Hans-Jürgen Flauaus

Am 4.7.2015 verstarb unser Weggefährte und Freund Hans-Jürgen Flauaus nach kurzer Krankheit unerwartet im Alter von 53 Jahren. Sein viel zu früher Tod erfüllt uns mit tiefer Trauer.

Hans-Jürgen kam 2007 zu uns in die Gruppe 2 in Groß-Gerau. Gleich wurde er auch Mitglied im Kreuzbund. Wir haben seine immer ruhige und humorvolle Art schätzen gelernt, für die Gemeinschaft war er immer da.



Rudi Stadler © 2007



Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Mutter und seiner Schwester mit Familie.  
Wir werden ihm in unserer Gemeinschaft ein ehrendes und bleibendes Andenken bewahren.

Die Weggefährten /-innen  
der Gruppen Groß-Gerau